

Porto Alegre, 09 de julho de 2024.

Ata da Reunião Ordinária de Conselho do CEPdePA/SERRA

Presidente do Conselho: Christiane Vecchi da Paixão

Secretário: Gustavo Gazzana Flores

Christiane Paixão inicia a reunião comentando que a primeira pauta é FLAPPISIP, porém o Marcelo Leães ainda não está presente. Desta forma, passa para a segunda pauta que é do Departamento Administrativo “Renovação do Rosters”. Ivete Biondo e o colaborador Daniel apresentam como está a nominata dos membros cepianos no site do Cep atualmente e propõe que se possa constar de forma facilitada o contato telefônico e o e-mail para qualquer pessoa que queira acessar. Ficou combinado que será enviado aos cepianos um formulário solicitando a autorização para a divulgação ou não do número de telefone e/ou do endereço de e-mail no site do Cep. Cláudio Carvalho comenta se seria válido constar no formulário de pesquisa se deveríamos manter o rosters impresso. Ivete questiona se deveríamos mudar a palavra rosters por lista de membros ou algo neste sentido. Sandra Veiga lembra que alguns cepianos poderão não querer a divulgados do contato para o público externo, mas que o público interno precisa desses contatos. Neste sentido, talvez se faça necessário duas listas. Marcelo Leães traz notícias sobre a FLAPPISIP, comentando sobre o Simpósio Clínico em 14 de setembro com a participação de três colegas cepianas, também comenta sobre a entrevista da colega Sueli Santos para a revista da Federação e informa sobre a criação de um grupo de pesquisa em psicanálise. A próxima pauta é sobre a Jornada. Camila Terra informa que as inscrições já estão abertas e que em agosto ocorrerá o primeiro encontro preparatório com textos de Geni Nuñez e da Jô Gondar. Juliana Vitória Pergunta se todas as convidadas virão presencialmente. Camila informa que sim. Christiane questiona sobre os eventos preparatórios. Camila diz que para não ficar muito pesado quatro eventos, decidiu-se por dois encontros apresentando as ideias de duas convidadas por encontro. Sobre a programação, Camila pensa que até o final do mês já esteja pronto para a divulgação. Atualmente temos 68 inscritos para a Jornada. Christiane convoca os conselheiros para que se envolvam na Jornada, visto o momento de mudança para a sede própria e de alto custo para o Cep. Reitera a necessidade de colocarmos 250 pessoas na Jornada. Christiane passa para a próxima pauta que é Eleição. Traz a questão de subscrever duas chapas pra eleição, visto que no Estatuto não está tão claro (vide artigos 27 e 29). Christiane comenta que consultou o Dr. Boeira sobre a questão e traz alguns comentários do mesmo sobre a questão, como a necessidade de alterar o Estatuto, não alterar, mas se valer das leis eleitorais vigentes no estado ou no país e, também, ainda elaborar normas para o artigo 29 no atual Estatuto. Lores comenta que essas questões foram criadas pensando num Cep plural em que pudessem ocorrer manifestações de diferentes ideias e diferentes correntes, não tendo ideia de limitar inscrição. Sendo inscrição diferente de subscrição. Lores defende que o percentual possa ser menor que 40% e que se possa apoiar a subscrição de mais de uma chapa. Luciana Firpo comenta que assinou as duas chapas por entender que havia essa possibilidade. Francischelli lembra de duas situações em que ocorreram duas chapas e que ele subscreveu. Luciana Nunes lembra de atentar aos critérios necessários para subscrever uma chapa, também sobre a dimensão da

Instituição. Christiane comenta que trouxe este assunto para que não sejamos atropelados, visto que as eleições se aproximam e precisamos pensar sobre isso. Reitera que fica acordado que se houver duas chapas na próxima eleição será possível subscrever duas, já que no nosso Estatuto isso não é vetado. Cláudio Carvalho pergunta se diretores que ainda não são membros Plenos têm direito a subscrição. Christiane diz que é uma boa pergunta e informa que no grupo de trabalho sobre o Estatuto pensam que sim, que enquanto diretores gozariam dos direitos de membros plenos, podendo inclusive participar da seleção. Sandra Veiga lembra que houve questionamento no grupo de seleção no ano passado, visto que alguns membros eram membros Efetivos, porém eram diretores na época. Juliana Vitória retoma a questão sobre a eleição e pensa que podemos manter como está no Estatuto, visto que sempre funcionou assim. Surge a questão da data da posse da diretoria, não como pauta da reunião, mas como um assunto a ser pensado. Christiane fala que temos uma convenção entre nós de que a posse se dá no Simpósio. Francischelli fala que talvez por questões práticas se instituiu essa modalidade. Loes fala que poderia mudar a data da eleição e não a data da posse. Camila comenta que para o Científico assumir em abril é bem difícil, seria melhor no início do ano. Loes relembra que Francischelli comentou sobre a posse ser em abril por alguma dificuldade prática que não lhe ocorre agora. Luciana Nunes comenta que para a Biblioteca também é difícil. Cláudio Carvalho diz que para a Tesouraria também seria melhor encerrar o ano fiscal antes. Luciana Firpo traz a próxima pauta que é sobre a Seleção. Conta que ano passado teve uma média de 7 entrevistas para cada colega. Comenta, também, sobre elaborar um regimento sobre a seleção, antecipar as inscrições já para agosto e setembro. Christiane Paixão acha que realmente precisamos de mais tempo, pois demoramos para conseguir divulgar o resultado. Clarice Tesch apoia antecipar o início da seleção. Loes fala que selecionar um colega é uma tarefa muito complicada e subjetiva e que é preciso tentar uniformizar critérios. Kátia Pedone concorda em poder dividir e compartilhar as ideias no grupo de seleção. Francischelli lembra que o Cep desligou apenas uma pessoa em sua história, então temos mais acertos do que erros. Loes fala que ter desligado só uma pessoa não é garantia. Luciana Firpo relembra que foi muito bacana o fato de os entrevistadores terem conversado entre si. Christiane fala que uniformidade não é possível. Ressalta a importância do empenho dos membros na participação do grupo de seleção. Loes pergunta se poderíamos pensar no método de seleção. Clarice Tesch lembra dos equívocos que ocorrem nas seleções, visto que também pessoas de muito valor que ficam de fora. Luciana Firpo diz que tiveram que escolher em pessoas que tinham obtido 2 A+. Francischelli fala do número de colegas e que teríamos mais trabalho. Christiane diz que talvez na nova sede teríamos espaço para duas turmas. Sandra Veiga lembra que o número de membros provisórios por turma foi aprovado em Conselho. Christiane traz a última pauta sobre a Sede Própria. Loes comenta que a construtora informou que a obra seria entregue no dia 15 de agosto. Ivete Biondo informa que fez o esboço da mudança que ocorrerá no final de semana dos dias 17 e 18 de julho. As comissões foram convocadas para organizarem os Departamentos. Fernando Kunzler (inaudível).